

令和三年六月四日受領  
答弁第一四五号

内閣衆質二〇四第一四五号

令和三年六月四日

内閣総理大臣 菅 義偉

衆議院議長 大島 理森殿

衆議院議員山井和則君提出東京オリンピック・パラリンピック開催に係る菅総理大臣の答弁に関する質問  
に対し、別紙答弁書を送付する。

衆議院議員山井和則君提出東京オリンピック・パラリンピック開催に係る菅総理大臣の答弁に関する  
質問に対する答弁書

一及び二について

お尋ねについては、御指摘の令和三年五月十日の衆議院予算委員会において、山井和則委員の「菅総理、これは国民の命が懸かっているんです。かつ、海外から来られるアスリートの方の命も懸かっているんです。これだけ聞いても答えないということは、全国の医療従事者や介護従事者、コロナで苦しんでおられる方も見ておられますよ、感染爆発していても、菅総理はオリンピックをされるというお気持ちなんですか。」との質問に対し、菅内閣総理大臣が、「そんなことは全く申し上げておりません。開催に当たっては、よく聞いてください、選手や大会関係者の感染対策をしっかり講じ、安心して参加できるようにする、それと同時に国民の命と健康を守っていく、これが開催に当たった私の基本的な考え方であります。」と答弁したとおりである。